
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Informações sobre o atendimento e óbito de paciente na 

UPH da Zona Leste. 

 
CONSIDERANDO que, a Comissão de Saúde Pública foi acionada 

através de requerimento protocolado nesta Casa, pelo senhor Vulpiano Nery de 

Souza, que solicita uma sindicância para apurar o atendimento a sua esposa na 

UPH da Zona Leste. 

 

CONSIDERANDO que, segundo informações do Sr. Vulpiano, sua 

esposa a Sra. Marli Pereira de Souza, era portadora de diabetes tipo 2 e de 

Esclerose Lateral Amiotrófica (ELA)e que, ela esteve dia 15/03/2017 e 

19/03/2017 na referida UPH, sendo em ambas as datas liberadas, porém voltando 

para atendimento em 23/03/2017, data em que veio a óbito. 

 

CONSIDERANDO que, ainda segundo informações do munícipe, 

no dia do óbito a paciente foi atendida por profissional de enfermagem no 

corredor da unidade, não recebendo atendimento direto de médicos. 

 

CONSIDERANDO que, que segundo relatado do munícipe ele 

informou que sua esposa não poderia ser medicada por meio de injeções 

(orientação que segundo ele, recebeu do neurologista de quem a Sra. Marli era 

paciente), mas o enfermeiro não atendeu a sua orientação e aplicou medicações 

por via endovenosa. 

 

CONSIDERANDO que, o senhor Vulpiano Nery de Souza, 

encaminhou diversas solicitações via Ouvidoria Geral do SUS e alega até o 

momento não ter nenhuma resposta. 

 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, que seja oficiado o 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando nos informar, o que segue: 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

1) Existem processos em andamento na Corregedoria ou na 

Ouvidoria do Município sobre esse caso? Se sim, qual o 

andamento atualmente? 

 

2) Não havendo processo em andamento na Corregedoria do 

Município, qual o procedimento para abertura de processo? 

Tendo em vista, que o munícipe acusa negligência, falta de 

atendimento e erro médico. 

 

3) As demandas da ouvidoria geral do SUS (anexo), abertas pelo 

munícipe, foram encaminhadas para a Secretaria Municipal de 

Saúde? Se sim, qual o status atual e qual a previsão de resposta? 

Se não, Qual o procedimento a ser tomado para que se obtenha 

resposta? 

 

4) Tendo em vista que o munícipe abriu Boletim de Ocorrência e 

acionou o Ministério Público, a Secretaria Municipal de Saúde 

ou a Unidade de Atendimento recebeu alguma notificação do 

Ministério Público, ou outro órgão de justiça? 

 

5) Em 21/12/2017 o munícipe recebeu uma resposta da Ouvidoria 

da Saúde, informando entre outras coisas que a Ouvidoria 

aguardava informações do Serviço de Verificação de Óbitos 

(SVO). Entretanto, segundo o munícipe, não há até o momento 

informações do SVO, tendo obtido apenas o Laudo Pericial do 

IML. 

a. Desta forma, existe processo no SVO para a análise desse 

Óbito? Se sim, qual o andamento? Caso Contrário, qual o 

motivo do corpo não ser encaminhado para o SVO? 

 

 

 

 

S/S., 15 de março de 2018 

 

 

 

 

 

_____________________ 

Renan dos Santos 

Presidente da Comissão 

de Saúde Pública 

_____________________ 

Hudson Pessini 

Membro da Comissão 

de Saúde Pública 

____________________ 

Anselmo Rolim Neto 

Membro da Comissão 

de Saúde Pública 



 

   
 

 


